



Jeudi 19 janvier, plus de deux millions de travailleuses et travailleurs de tous les secteurs professionnels ainsi que des jeunes, se sont mobilisé.es par la grève et la participation aux manifestations contre la réforme des retraites du gouvernement.

Les personnels de l'éducation nationale ont participé massivement à cette démonstration de force. Les salaires et les conditions de travail dégradées n'y sont pas étrangers. Dans la Haute Garonne, 65 % des personnels étaient en grève dans le second degré, 70 % dans le premier degré, avec des pics proches de 100 % dans certains collèges et lycées, et 300 écoles fermées. **50 000 personnes ont manifesté dans les rue de Toulouse.**

La détermination est là ! La force de la grève et des manifestations du 19 janvier sont un puissant encouragement : **on peut et on doit faire reculer le gouvernement !**

L'ensemble des organisations syndicales, au niveau national et interprofessionnel, a réaffirmé son opposition à la réforme et sa détermination à avoir un système de retraite juste, financé aussi par un autre partage des richesses. Elles appellent à **renforcer et inscrire dans la durée la mobilisation, à signer massivement la pétition intersyndicale, à multiplier les actions et initiatives partout sur le territoire, y compris par la grève la semaine du 23 janvier.** Elles appellent les salarié-e-s et les jeunes à préparer des assemblées générales pour discuter des poursuites de la mobilisation.

Elles appellent à une nouvelle journée de grève et de manifestations interprofessionnelles
le **mardi 31 janvier.**

**Soyons encore plus nombreuses et nombreux que le 19 en grève
et aux manifestations
à Toulouse, 10h Saint Cyprien et à Saint Gaudens, 15h Place J. Jaurès.**

Pour ce faire, les organisations syndicales FSU31, CGT-Educ-Action31 et FNEC-FP-FO31 appellent à partir de lundi 23 janvier à :

→ **prendre contact et développer des liens entre collègues** des écoles, collèges lycées d'un quartier, d'une commune, d'un regroupement de communes.

→ organiser dès la semaine du 23 janvier des **réunions et AG des collègues inter-degré** à l'échelle de ces secteurs géographiques pour discuter des revendications et des suites à donner à la grève du 31 (plusieurs points de RDV sont déjà confirmés).

→ à participer aux initiatives de **tractages organisées par l'intersyndicale interprofessionnelle de Haute Garonne** (RDV à venir). Nous appelons à y participer et à multiplier les initiatives locales pour populariser la lutte : diffusions de tracts, déploiement de banderoles, rencontres avec d'autres secteurs professionnels, notamment le jeudi 26 janvier, en se mettant en grève si nécessaire. Un préavis de grève est déposé pour la période.

→ **discuter du renforcement, de l'accélération, et de la reconduction de la grève.** Soyons notamment attentives et attentifs à ce qui se passera dans les autres secteurs professionnels (raffinerie, énergie, transport ...) qui pourraient commencer à proposer des grèves de plus de 24h. Nous appelons à faire remonter le fruit de ces discussions collectives dans les établissements et les AG de secteur aux organisations syndicales et à l'AG départementale qui se tiendra à Toulouse le 31 janvier après-midi afin d'élaborer un plan d'action commun pour la suite.

→ invite les collègues PE à remplir les déclarations d'intention de grève pour toute la période afin que le délai "SMA" ne soit plus une préoccupation.

Comme l'intersyndicale nationale, nos organisations FSU31, CGT-Educ-Action31 et FNEC-FP-FO31 considèrent que si le gouvernement s'entête, il faudra durcir le mouvement. **Elles appellent les collègues à préparer les suites et elles œuvrent à faire converger les actions (grève, blocages ...) pour faire plier le gouvernement.**